

An alle Bewohnerinnen und
Bewohner aus
Niederaußem

Schnelles Internet mit Glasfaseranschlüssen

Liebe Niederaußemer Bürgerinnen und Bürger,

die zeitgemäße Versorgung mit einer leistungsfähigen Breitband-Infrastruktur und damit einer qualitativ guten Internetverbindung auch in unserem Stadtteil Niederaußem ist mir ein besonders wichtiges Anliegen, gerade auch mit den Corona-Erfahrungen (Home-Office und Home-Schooling).

Als Ortsbürgermeister begrüße ich es daher sehr, dass die Firma „Deutsche Glasfaser“ in ein komplett neues Kommunikationsnetz, nämlich ein Glasfasernetz bis in jede einzelne Wohneinheit unserer Stadt, investieren möchte. Dieses Glasfasernetz bietet Ihnen im Vergleich zum derzeit vorhandenen Kupferkabel eine wesentlich leistungsfähigere Datenübertragungsgeschwindigkeit von heute schon 1 Gigabit pro Sekunde (1GB/s). Das bedeutet eine deutlich stabilere und schnellere Internetnutzung in Ihrer Wohnung.

Die Stadt Bergheim unterstützt das Investitionsvorhaben von Deutsche Glasfaser mit einer Kooperationsvereinbarung. Der Netzausbau wird jeweils nach Stadtteilen gemeinsam durchgeführt; neben anderen Ortsteilen soll **jetzt auch Niederaußem an der Reihe** sein.

Voraussetzung für die Realisierung ist, dass sich mindestens 33 % der Niederaußemer Haushalte (egal, ob Eigentümer oder Mieter) zur Nutzung des neuen Netzes per Vertrag bereiterklären. **Bis zum Stichtag am 11.04.2022 entfallen die einmaligen Anschlusskosten von mind. 750 €. Außerdem gilt für das erste Jahr ein stark ermäßigter Tarif.**

Ab Mitte Januar werden Sie dazu von Deutsche Glasfaser umfangreiche Informationen erhalten. Sie werden beispielsweise darüber informiert, welche Möglichkeiten ein Glasfaseranschluss bis in Ihr Haus (sog. Fiber to the home) bietet und worin die Unterschiede zur bisherigen Kupfertechnik bestehen. Grundsätzlich sind Sie selbstverständlich frei, bei bisheriger Technik zu bleiben oder auf Glasfaser umzusteigen. Und das mit deutlichen finanziellen Vorteilen. Die Gelegenheit ist greifbar nah, es müssen halt genügend Nutzer in unserem Dorf mitmachen. Aber ein Drittel werden wir ja hoffentlich zusammenkriegen für dieses zukunftssträchtige und finanziell wohl einmalige Projekt...

Um Sie alle detailliert über dieses wichtige Projekt aufklären zu können, findet am **Dienstag, den 18.01.2022 um 19:00 Uhr eine virtuelle Informationsveranstaltung** (über den Dienst Zoom) durch die Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH statt.

Online-Infoabend:

Es gibt folgende Teilnahmemöglichkeiten:

Datum: Dienstag, 18.01.2022

Uhrzeit: 19:00 Uhr

Sie können sowohl über Ihren Computer als auch über Ihr mobiles Endgerät teilnehmen:

1. Über den PC/Laptop:

Alle Informationen sowie den Link zur Teilnahme finden Sie auf der Projektseite www.deutsche-glasfaser.de/niederaussem-auenheim.

2. Über ein mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet):

Laden Sie sich dafür im Vorfeld die „Zoom Cloud Meetings“ App aus dem Appstore/Google Play Store herunter.

Die Meeting-ID lautet: 915 2111 0173

Informationen zum Anschluss/Vertrag erhalten Sie bereits jetzt telefonisch unter der Rufnummer 02861 8133 427. Vor Ort können Sie sich **ab dem 21.01.22 immer freitags von 16:00 – 19:00 Uhr am Servicepunkt Niederaußem** (Ortsbürgermeisterbüro, Alte Landstraße 55a, 50129 Bergheim) beraten lassen und Verträge abschließen.

Alle Informationen finden Sie auf www.deutsche-glasfaser.de.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr/Euer

Frank Zimmermann

